
 

一般質問通告一覧表 

 

令和３年 第１回定例会（３月） 

氏 名 質 問 項 目 

築舘俊一 １． 土砂災害警戒区域（レッドゾーン）について 

清水良一 
１． 小笠原の文化でもあるシュロブキ屋根について 

 

安藤重行 

１． 新型コロナワクチン接種に向けた取組みの現況及び職

員の体制づくりと今後の対応や取組について 

2. 小笠原村高齢者肺炎球菌ワクチン予防接種費の助成事

業などについて 

片股敬昌 １．自衛隊の現況と我々の姿勢 

金子 隆 １． 今後の観光振興について 

稲垣 勇 １． 母島のシロアリの現状と対策について 

 



 

一般質問通告一覧表 

 

令和 3年 第 2回定例会（6月） 

氏 名 質 問 項 目 

築舘俊一 １ 固定資産税減額について 

清水良一 
１ ゼロエミッションに向けた島内交通システムについて 

２ ゼロエミッションに向けて生ごみたい肥化について 

安藤重行 
１ 新型コロナ禍と相まって色々な値上げ問題が村民の家計や事

業者を苦しめている状況の打破に対する村の対応等について 

金子 隆 １ おがさわら丸ドック期間変更の影響について 

片股 敬昌 １ 子供たちにとって安心安全な学校であり続けるために 

稲垣 勇 １ 母島の墓地問題について 

 

 



 

一般質問通告一覧表 

 

令和 3年 第 3回定例会（9月） 

氏 名 質 問 項 目 

築舘俊一 １ 小笠原の将来について 

清水良一 
１ 航空路について 

２ 硫黄島について 

安藤重行 

１ 防災計画と 2050 年カーボンニュートラル（ゼロエミッション）関

連について、村はどのように対応していくのか？ 

２ 母島保育園の行事食の提供など諸問題についての、今後の対

応や根本的解決の方法は？ 

稲垣 勇 １ 母島の郵便事業について 

杉田 一男 １ 所信について 

 

 



 

一般質問通告一覧表 

 

令和３年 第４回定例会（１２月） 

氏 名 質 問 項 目 

築舘 俊一 １ 軽石問題について 

安藤 重行 

１ 「平和の鐘」周辺道路（通学路等）のＴ字路の直角に変更する

問題について 

2 コロナの新変異株を含む、感染症全般の発症に伴う診療所の

隔離体制について 

稲垣  勇 1 外来種対策について 

清水 良一 
１ ICT推進とホームページについて 

２ ゼロエミッションに向けての取り組み 

  

  

  

 


